



Alors qu'il pleut depuis des jours, ce matin, enfin,
un timide rayon de soleil pointe à travers les nuages.
Grand mulot appelle ses frères :
– Debout, les gars ! C'est le grand jour. On peut y aller !



Vite, les petits mulots courent au garage.

On vérifie les voiles,
on passe les dernières couches de peinture.
On resserre les cordages, on teste les rames.

- Il va falloir être courageux,
prévient Grand mulot.
- Oui ! répondent d'une voix les deux plus petits.
 - Il ne faudra pas pleurer
- ou appeler Maman ! ajoute le grand.
- Non ! répondent les autres en chœur.
- On ne reviendra jamais, jamais,
dit encore le grand.
- Jamais ! répètent Petit
et Moyen mulots.





– Allons nous équiper, dit Moyen mulot.

Petit Mulot chipe la couverture bien chaude de Maman.
Moyen Mulot s'occupe du pique-nique.



Grand Mulot ficelle solidement les baluchons et déclare :

– Allez, partons sans nous retourner ! Courage !
– Courage ! répète Moyen mulot.
– On ne dit pas au revoir à Maman ?
chuchote Petit mulot le cœur gros.